
令和元年度 先進地留学研修 生徒の感想 

 

 

①佐野瑞姫（食品２年） 研修先：（有）平田観光農園（広島県三次市） 

先進地留学先で私が学んだことは二つあります。 

 一つは、失敗しても諦めないということです。平田観光農園は元々リンゴとぶどうの農園

でした。しかし、二十年前リンゴ台風とも呼ばれた大型の台風によって園内のリンゴはすべ

て落ちてしまったそうです。被害は五千万円にも及びました。それでも諦めず落ちたリンゴ

を加工に回すことで、経営の危機を乗り切ったのです。そして一年中農園を開けるように台

風後も栽培・加工できる果物を新たに育てることに！会長と社長の｢失敗しても諦めないこ

とが大切｣その言葉が、今まで夢を否定され続けた私の心を軽く、より夢への思いを強くさ

せました。二つ目は、地域のコミュニテイーが大切だということです。とても広い農園の平

田観光農園。もちろん畑もたくさんあります。果物の中には実一つ一つに袋かけをしなくて

はならないものもあります。これらは全て大学生の力を借りて行っているそうです。｢地域

｣｢若い力｣この二つが今の農業にとってどれ程大切な物かよく分かる研修となりました。 

 

 

 

②多々納璃咲（食品２年） 研修先：（有）平田観光農園（広島県三次市） 

先進地留学してみようと思った理由は、今後の高校生活につなげられる勉強がしたいと

思ったからです。接客の経験もでき、人と関わることは向いてないとずっと思っていたのに

少し自信がつき、桃の勉強も同時にできて、学ばせてもらったことも多いです。また、二年

になってから進路の話をされることが多くなり、進路について考えるのがすごくいやでし

た。でも、こんな会社で働けるなら就職したいなと思えました。成長もでき、学び、得るも

のが本当に多く、充実できた十四日間だったと思います。 

 

 

 

③森友稀（動物２年） 研修先：（株）松永牧場（島根県益田市） 

今回の体験では、哺乳や分娩の手伝い、子牛の移動の手伝いなどをさせていただきました。

哺乳では、約百三十頭いる子牛すべてに代用乳を与えました。毎日牛の入れ替えがあるので

作る量や頭数などが変わって大変でした。でも、松永牧場で働いている方はすぐに終わらせ

ていたのですごいなと感じました。このインターンシップを通して、多くのことを学び、体

験することができました。また仕事のやりがいや厳しさ、達成感を感じることもできました。

この経験は将来に必ず役立つと思うので、絶対に忘れないようにしたいです。 



④北村美咲（動物２年） 研修先：（有）藤沢牧場（北海道日高郡） 

私は藤沢牧場さんで、競走馬としてセリに出す馬の、厩舎掃除、飼料給与、水替えなどを

体験しました。初めてのことばかりしたが、藤沢さんを始めスタッフの方に丁寧に指導して

いただき、徐々にできるようになりました。今回の研修では、スタッフの皆さんの言葉遣い

が非常に丁寧で、言葉遣いの大切さも学べました。今回の研修で馬の仕事もたくさんあるこ

とが分かりました。牧場の方から馬の職種や馬のことが学べる学校などを教えていただき、

進路の幅が広がりました。本当にこのインターンシップに参加することができ良かったで

す。この経験を活かしてこれらかの進路について考えていきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

⑤森山蘭那（動物１年） 研修先：（有）中山農場（島根県大田市） 

中山農場さんで先進地留学をさせていただきました。施設はとても清潔で牛達も居心地

よさそうでした。職員の方も優しく、質問をしたときもゆっくり詳しく教えて頂き嬉しかっ

たです。搾乳や削蹄など、初めての経験がたくさんあり将来に活かしたいことがたくさんあ

りました。大変なことは数的に多いですが、それ以上に美味しい牛乳や牛からの癒しの効果

はすごく大きいものです。本当に今回たくさんの経験ができて良かったです。牧場経営の夢

を叶えるためもっと頑張ろうと強く思いました。 

 

 


